

Más de 400 motos rugen por las calles de Santa Marta

● La cita coincide con la **Feria del Comercio**, que cerrará hoy sus puertas en el pabellón cerrado

EÑE/F.MARTÍN

Santa Marta de Tormes – El rugido de las motos se escuchó ayer de nuevo en las calles de Santa Marta de Tormes con motivo de la nueva edición ‘Papanoelada Motera’, organizada por los grupo salmantinos Cacharras Charras y Arrimadas. Un encuentro que congregó a más de cuatrocientos aficionados del motor llegados de distintas localidades y provincias.

Así, pasadas las seis y media de la tarde, los primeros motores comenzaron a sonar por toda la avenida Madrid hasta llegar a la plaza de España. “Es una actividad que ayuda a fomentar el comercio local y a que la gente conozca nuestro municipio”, indicó el regidor, David Mingo. Además, los asistentes aprovecharon para conocer los elementos decorativos de la Villa Navideña.

Una cita que terminó en el pabellón cubierto de la localidad y coincidió con la Feria del Comercio, actividad que se está desarrollando en Santa Marta desde este viernes y abrirá de nuevo sus puertas durante la jornada de hoy. Un total de quince puestos que se pueden disfrutar de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas. Además, por la mañana, habrá una discoteca infantil.



Más de 400 motos recorrieron las calles de Santa Marta.



Miembros de la Corporación y organizadores del evento. FOTOS:EÑE



Responsables de las muestras y miembros de la Corporación. EÑE

Doble muestra artística con obras de 25 autores

Santa Marta de Tormes – El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha inaugurado una doble exposición de obras de arte contemporáneo de 25 artistas bajo el título “Arte Contemporáneo. Donaciones a los Museos de Santa Marta de Tormes”. Las muestras ocupan dos de las salas de exposiciones temporales de titularidad municipal, la Sala Tragaluz, en el edificio Sociocultural, y la Sala Miguel Delibes situada en el Centro de Interpretación de la Isla del Soto.

El alcalde David Mingo, acompañado del concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno, y el comisario de las muestras, José Fuentes, destacó que “desde que ambos museos abrieron sus puertas se han donado más de 200 obras de distintos artistas, de las cuales ahora se exhiben 29

creaciones de 25 artistas”. Asimismo, Mingo manifestó que esta doble exposición es un nuevo paso para la promoción y la difusión del arte contemporáneo por parte del Ayuntamiento.

En ellas se muestra una parte de las donaciones desinteresadas y sin ánimo de lucro que se han ido realizando al Museo de Arte Contemporáneo José Fuentes y al Museo del Grabado y Obra Múltiple. Las exposiciones pueden visitarse hasta el 29 de febrero, en cada una de las salas. En el caso de la Sala Tragaluz, el horario es de lunes a viernes de 10:00 a 14:00 y de 17:15 a 21:00 horas. Mientras que, la Sala Delibes permanece abierta al público de miércoles a sábados de 11:30 a 14:00 y de 16:30 a 18:30 horas; los domingos de 11:30 a 14:00 horas. EÑE

#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE

SANTA MARTA

TURISMO DE SANTA MARTA DE TORMES SALAMANCA

AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES

Arte, naturaleza y ocio,
muy cerca de ti.